

Vorstellung: Simone Berhorst

10.03.2023 | 19:04 von N.Arendt

Liebe Eltern und Kinder der Eichendorffschule,

nachdem ich einige Eltern und das Kollegium kennenlernen durfte, möchte ich mich jetzt auch Ihnen und euch vorstellen:



Mein Name ist Simone Berhorst. Ich bin die aktuelle kommissarische Schulleitung der Eichendorffschule und werde mich den Kindern auch bald in der Schule vorstellen. An 3 Tagen bin ich hier in der Schule, um alle Beteiligten bei den schulischen Belangen zu unterstützen (Dienstag: 8-10 Uhr; Mittwoch: 12-14 Uhr und Freitag: 8-10 Uhr).

Ich bedanke mich schon jetzt für den herzlichen Empfang, freue mich auf das weitere Kennenlernen und die gemeinsame Zeit.